

Kodim 1005/Barito Kuala Gelar Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Komponen Bangsa

Maskuri - [BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID](https://www.baritokuala.indonesiasatu.id)

Sep 26, 2022 - 16:51



Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono, S.Sos., M.Tr.(Han), Menyerahkan Bingkisan Kepada Peserta Komunikasi Sosial

BARITO KUALA-Kodim 1005/Barito Kuala Menyelenggarakan Komsos Pembinaan Komunitas dengan Komponen Bangsa adalah salah satu metode pembinaan teritorial (Binter) yang diselenggarakan dalam rangka memberikan pemahaman dan menyamakan persepsi tentang pemberdayaan wilayah

pertahanan kepada segenap komponen bangsa Bertempat di Aula M.Yamin
Kodim 1005/Barito Kuala.Senin (26/09/2022)



Hadir dalam acara Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), Danramil, Babinsa dan Komunitas BBC (Batola CB Klasik)

Dalam sambutannya Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han), mengucapkan selamat datang di Aula Moch. Yamin dan terimakasih atas berkenannya untuk hadir memenuhi undangan kami pada acara silaturahmi antara Prajurit TNI dengan Komponen Bangsa Lainnya dalam hal ini Komunitas Club Motor BCC (Batola CB Clasik),"ucapnya

Lebih lanjut Dandim menyampaikan bahwa komsos ini bertujuan untuk Menjalin hubungan yang baik dan harmonis dengan segenap Komponen bangsa lainnya yang ditujukan untuk seluruh wilayah NKRI khususnya di Kab.Barito Kuala sebagai wujud partisipasi bangsa di bidang pertahanan negara aspek darat.

Hal tersebut sejalan dengan tema yang diusung yaitu, saya perlu menyampaikan bahwa sebagai alat negara, TNI AD akan senantiasa berkomitmen untuk mendukung kebijakan-kebijakan pemerintah untuk membangun negara, sepanjang tidak bertentangan dengan Pancasila dan UUD 1945.

Semua potensi yang dimiliki oleh TNI AD akan dikerahkan untuk mendukung program-program pemerintah mensejahterakan masyarakat, sesuai dengan ketentuan aturan perundang-undangan yang berlaku.

Tugas dan peran TNI AD salah satunya adalah membantu pemerintah daerah melalui Operasi bakti dan karya bakti. Meningkatkan kualitas Apter untuk mampu beradaptasi dengan lingkungan penugasan dan perkembangan Situasi.Mendorong terawadinya Rencana Rinci Wilayah Pertahanan Darat (

RRWP) ke dalam Sistem Rencana Tata Ruang Wilayah Nasional dan Rencana Tata Ruang Kawasan Strategis Nasional.

Membangun Komponen Bangsa yang berkarakter Bela Negara melalui kader vwarga terlatih. Melaksanakan kerjasama Teritorial untuk meningkatkan kualitas Binter guna mendukung pembangunan nasional dan kemanunggalan TNI - Rakyat."Tutup Dandim.(PENDIM 1005).